

1. Point projets "budget participatif", résultats négatifs sur les 2 projets proposés par le conseil de quartier, le mécanisme de vote défavorise un peu le quartier (population quartier, configuration),

Retour de Elodie Trias: c'est une première édition, il y a une part de frustration, mais une deuxième session est prévue, il existe d'autres dispositifs de financement.

2. On invite tous les membres du cq aux réunions de bureau, 126 inscrits !

3. Marché alimentaire : cahier des charges en cours coté Mairie, M. Arrondeau reviendra vers nous dès que cela sera finalisé. Est ce que l'appel à projet est sorti ? à vérifier par Elodie Trias; le cq demande que les bornes électriques soient incluses dans le projet porté par la mairie du 4ème.

4. Financement Apicq , à répondre avant 31 janvier, quel projet à présenter ? exemple fresque sous l'avenue de Birmingham; la recherche de partenaires et le temps nécessaire pour monter un projet nécessitent d'attendre l'appel à projet de juin,

5. Stationnement devant Adoma :

cela concerne la zone devant Adoma à dé bitumer et les 50 et 52 quai gillet, et le problème de circulation avec le pont Schuman , une proposition avait été faite par un groupe du CQ avant l'été, quelle suite ? le CQ demande un retour sur cette proposition,

- un projet de végétalisation est prévu devant l'immeuble, c'est du domaine public, et c'est à la charge du promoteur, mais cela sera fait par la métropole, le projet sera soumis au cq,
- traversée pont Schuman, l'étude voirie est faite, elle pourrait être présentée au cq, une rencontre est donc à faire avec les techniciens; les travaux sont programmés en mai 2023, (2 voies vers Neuville, et 1 voie vers Lyon au niveau du feu pont Schuman sont prévues car plus sûre pour les piétons et les cyclistes).

Information : une visite d'Adoma (134 appartements) est prévu d'ici fin janvier par le cq,

6. informations Travaux impasse Niepce : une première phase de réfection d'assainissement est finie depuis fin d'année 2022 , une 2eme phase des travaux a repris sur 2023 , il faudrait faire d'autres travaux assainissement plus couteux et plus conséquents à plus long terme. C'est à l'étude car il y a déjà eu plusieurs sinistres, cela constituerait une 3 eme phase de travaux, donc la ré ouverture à court terme de l'impasse n'est pas d'actualité.

7. Lien chemin balmes à la croix rousse: il y a un pb de propriété à traiter, car plusieurs propriétaires, donc faisabilité impossible pour le moment,

8. Biodiversité bord de Saône : il est évoqué un projet de ballades avec une association œuvrant dans la biodiversité , comme des espèces parmilyon <https://desespecesparmilyon.fr/> , ce projet serait à à financer dans les 1500 euros disponibles annuellement dans chaque conseil de quartier,

8 Rue d'Ypres et passage privé par copro et les garages: il n'y a pas de bitume, un contact MA4 et copro est en cours pour goudronner la partie qui ne l'est pas, cela n'a pas abouti pour le moment, la demande de servitude a été refusée par la copro,

9 Travaux pont Clémenceau et pistes cyclables : ils sont finis depuis mi décembre, c'est une avancée pour les cyclistes mais il est à noter que les passages piétons en intersection avec voies cyclistes ou automobiles sont peu ou pas protégés, et qu'il y a des flaques d'eau sur le cheminement piéton au milieu du pont,

10 chantier SEPR : plus de blocages, le dossier suit son cours, quel calendrier ? Toujours pas de calendrier,

11 Diagnostic en marchant : à faire en deux parties de part et d'autre du pont Schuman, nouvelle date arrêtée , le 25 avril à 14h,

12 points divers : les Grillages à la sortie du tunnel sous croix rousse n'ont tous pas été réparés, et il y a un problème de trottoirs et murets en bas de la rue d'Ypres,